

明治6年に開校した150年にも及ぶ歴史ある学校、「大枝小学校」 これからに向けて、新たなステップを踏み出そう。

校訓「礼節 誠実 勇敢」明治29年制定

令和5年度 大枝小学校教育目標

「過去から現在そして未来へ続く社会を生き抜く力を育成する。」

### 目指す子ども像

他と協調しながら、よく考え、よりよい判断ができる子

元気よく、めあてに向かって粘り強くがんばる子

責任をもって、自分から進んでやる子

まごころをもって、自他を大切にし活動する子

育てたい3つの力

自ら考え、伝え合う活動を通して、考えを深め、よりよく問題の解決を図る力

読む力・書く力・計算力・きく力などの基礎・基本の力

粘り強く取り組み、次の活動に向かう意欲をもち、自らを高めていく力

GIGAスクール構想を大枝小学校の教育の充実につなげていく。

情報活用能力に関して育てたい3つの力

適切に情報を収集、選択し、自らの学びに生かし、仲間とともに深め、よりよい課題解決につなげていく力

スムーズにローマ字を入力する力をつけ、情報端末やソフトを適切に扱う方法を理解し実践に生かす力

情報化する社会に対応するための情報モラルを自ら考え、正しく判断する力

「学びの場」である「地域、家庭」 その教育力の充実と発展に向けての発信と連携

学校教育活動全体そして社会全体を通して 確かな学力 豊かな心 健やかな体の育成を目指す。